

BOLETÍN No. 521 ->>

Con la Feria Universitaria se da inicio a los festejos por el 50 aniversario del bachillerato de la UAA.

Universidad y Estado seguirán trabajando en conjunto para consolidar a la UAA como de las mejores en el país.

Las 19 áreas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, conformadas por los centros académicos y direcciones generales, mostraron a más de 12 mil personas los avances en docencia, investigación, servicios y difusión cultural que se han logrado durante los últimos años, lo cual demuestra las acciones que emprende la Máxima Casa de Estudios por la educación del estado y el desarrollo integral de la sociedad; comentó el rector, Mario Andrade Cervantes, durante la inauguración de la vigésima Feria Universitaria.

Andrade Cervantes dijo que con esta ventana de vinculación y difusión se expone a la población el quehacer universitario y se muestra el potencial con el que cuenta la comunidad de estudiantes, catedráticos y administrativos de la Autónoma de Aguascalientes, lo que ha permitido la mejora continua de sus funciones sustantivas.

Al respecto, manifestó que la Institución se consolida como la de mayor oferta educativa y mejor calidad, ya que con el campus sur, la UAA ha incrementado su cobertura de educación superior en un 40%; mientras que con la creación del plantel oriente del Centro de Educación Media también aumentó de manera exponencial la oferta de espacios en bachillerato.

En su mensaje, el rector sostuvo que esto demuestra el determinante objetivo de ampliar las oportunidades para los jóvenes, siempre conservando altos estándares de calidad educativa que día a día se superan para formar profesionistas más competitivos, investigación pertinente y una extensión universitaria consciente de la sociedad a la que se debe; expresó el rector de la UAA.

Finalmente, Andrade Cervantes puntualizó que con la vigésima Feria Universitaria se inician los festejos por el 50 aniversario del bachillerato de la Autónoma de Aguascalientes, por lo que el stand institucional ofreció una exposición fotográfica a manera de recuento, lo cual prepara el camino para que este 18 de octubre la comunidad universitaria festeje a este centro académico dedicado a la educación media superior.

En su momento, el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre, destacó la vinculación que existe entre la UAA y el Estado para así ofrecer las mejores condiciones para la comunidad de la Máxima Casa de Estudios; por lo que subrayó los beneficios del trabajo en equipo.

En especial reconoció la administración de Andrade Cervantes, a cargo de la UAA, por emprender de forma constante proyectos nuevos y acciones proactivas, lo cual ha sido posible por la labor coordinada del equipo de trabajo del rector y la visión institucional de la UAA, que permite dar continuidad a las acciones que se desarrollan a pesar de las renovaciones administrativas.

Finalmente, Lozano de la Torre ratificó su compromiso con la Universidad para que siga consolidándose como de las mejores universidades del país; pues en la entidad la institución líder en educación superior es la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Cabe destacar que durante esta vigésima edición de la Feria Universitaria se tuvo una afluencia sin precedentes dentro de Ciudad Universitaria, cerrando con broche de oro con el magno concierto a cargo de las orquestas Sinfónica de Aguascalientes y de la UAA en la Plaza de las Generaciones.

A la ceremonia inaugural acudieron representantes de los tres poderes del Estado, funcionarios locales, empresarios, integrantes de la H. Junta de Gobierno de la UAA, exrectores, miembros del H. Consejo Universitario, las comisiones ejecutivas universitaria y de cada centro académico; docentes, estudiantes, personal administrativo y la sociedad en su conjunto.

